

# BULLETIN

DES

## RECHERCHES HISTORIQUES

VOL. 4

FEVRIER 1898

No 2

### SAINTE-GENEVIEVE DE BATISCAN

La première terre située dans les limites de Sainte-Geneviève fut concédée à Jacques Massicot, originaire de la Saintonge, le 10 octobre 1697, par les Jésuites, propriétaires de la seigneurie de Batiscan.

Le 15 mars 1723, on permettait aux "habitants de cette colonie" de se construire une chapelle où le curé de Batiscan était tenu d'aller dire la messe et faire le catéchisme un dimanche chaque mois.

Les fidèles commencèrent la construction d'une église quelque temps avant la cession du pays, mais les travaux furent suspendus durant la guerre et le temple ne fut livré au culte qu'aux environs de 1768.

La bénédiction de la pierre angulaire de l'église actuelle eut lieu le 17 juillet 1870. Elle fut bénite et consacrée le 12 décembre 1871.

Desservants et curés de Sainte-Geneviève : R. P. J.-F. Lesueur, 1727 ; M. Richard, 1731 ; R. P. Sauveyat, 1738 ; R. P. Lesueur, 1740 ; M. Poquebeau, 1741 ; M. Porlier, 1748 ; M. Lacroix, 1750 ; M. St-Onge, 1761 ; R. P. Germain, 1764 ; M. B. Parent, 1767 ; M. Lefebvre, 1769 ; M. Panet, 1780 ; M. Huot, 1781 ; M. Aubry, 1785 ; M. Jean, 1792 ; M. O. Langlois, 1802 ; M. A. Dorval, 1805 ; M. J. Lelandais, 1812 ; M. Charles Hot, 1813 ; M. F.-X. Côté, 1828 ; M. Ed. Chabot, 1862 ; M. A. Noiseux, 1863 ; M. E. Lafèche, 1894, et M. Charles Bellemare, curé actuel.

E.-Z. MASSICOTTE